
 

和邇小 

 

 

                                     NO.７ 

202３.1１.27 文責 加藤  

 
１０月１８日、晴天の中運動会が開催されました。

どの子たちも練習の成果を発揮し、生き生きと輝く姿が

印象的でした。自分の出場種目を全力で行う 、友達や

他の学年をめいいっぱい応援する姿、全校の前で自分の

係をしっかり行い運営に携わる姿、運動会を通しどの児

童も一回り大きく成長したようです。 

本日は、そんな成長した子ども達の運動会振り返りを

紹介します。 

 

【1年生】 

〇わたしは、うんどうかいで５０メートルそうをしまし

た。はしるのがとってもたのしかったです。 

〇６ねんせいのフラッグがすごかったです。４ねんのヤ

ーレンソーランがすごかったです。３ねんのベースボー

ルのすごかったところはボールがとんだところです。 

〇５ねんせいのリレーのはしるのがはやかった。 

〇ぼくは、たまいれがすごくはいってうれしかった。ど

うしてかというと、みんなできょうりょくしてたまがい

っぱいはいってうれしかった。 

〇３ねんせいのなわとびと５ねんせいのバトンパスが

すごかったです。 

〇うんどうかいで、ダンシングたまいれでとってもかち

たかったけどまけてしまいました。けど、たのしかった

です。つぎのうんどうかいもがんばります。たのしくき

ょうりょくしていきたいです。 

 

【2年生】 

〇がんばったことは、５０ｍ走です。いっしょうけんめ

い手をふってゴールまでいきました。わたしは「５０ｍ

まけそう」とお父さんに言ったら、お父さんがコツを教

えてくれました。お父さんに「まけても、がんばっては

しっているところを見たいからね。」と言われました。

だから、まけてもがんばったらいいのだなって思いまし

た。 

〇ほかの学年ですごかったところは、4年生のソーラン

と6年生のおどりです。なぜかというと、4年生は、お

どりやなるこがそろっていたからです。6年生もおどり

がそろっていてはたの音がすごくてかっこよかったで

す。わたしも 6 年生みたいにおどれるようになりたい

です。 

〇はじめダンスをした時にはぜんぜんうまくおどれな

かったけれど、れんしゅうしてどんどんお手本みたいに

うまくおどれるようになりました。 

〇うんどうかいがとても楽しかったです。えがおいっぱ

いのダンスホールをとどけられました。 

【3年生】 

〇わたしが運動会までにがんばったことはちゃんととぶ

ことです。最初は全然とべなかったけれど、毎日練習した

らとべるようになって、連続でとべるようになったからで

す。 

〇運動会にむけ、こけてもあきらめず、まけてもくじけず

頑張ろうと思って練習を続けました。すると、目ひょうよ

りたくさんとべ、新きろくがだせました。きんちょうした

けれど、毎日練習を頑張ったおかげだと思います。毎日続

けることが大事だと思いました。 

〇私は の字とびをしました。さいしょはなわの中に入る

だけでも鳥はだが立つほどこわかったです。でも、友だち

があたたかい声かけと「いける！いける！」とはげまして

くれました。そして、なわの中に入ってジャンプできまし

た。みんなほめてくれました。そして、どんどんうまくな

っていきました。 

〇５０メートル走は、走って走って走り続けました。そし

てきねんすべき 1 位をとりました。うれしくて最高でし

た。次はベースボールです。結果は負けてしまいました。

くやしいけれど、来年はもっとがんばります。でも、みん

ながおうえんしてくれたおかげでここまでくることがで

きました。運動会を見てくれた家の人、先生、ありがとう

ございました。 

 

 

【4年生】 

〇私は、なるこを持つのは初めてでした。みんなで音を合

わせるのはとても難しくてできるか不安でした。けど、い

っしょうけんめい練習してできるようになりました。本番

が終わって家族にほめてもらいました。つかれたけど最高

でした。 

〇はじめのうちは、すぐにこしが上がってきていたけれど

いつも体育の前に練習したり家で練習したりみんながが

んばっているから本番がうまくできたと思います。みんな

で心を一つにして頑張れたと思います。 

〇6年生は、フラッグをしていました。みんなの動きがそ

ろっていてまさに「一心同体だな！」と思いました。私た

ちも 6 年生になったらあんな最高なフラッグをしてみた

いです。 

〇入学してからずっと全校で運動会をしていなかったの

で、今年もテレビで見るのかなと思っていました。ところ

が、みんなで外で運動会ができてきんちょうしたけれどう

れしかったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【5年生】 

〇運動会でがんばったことは、協力し合ってバトンパス

ができたことです。これからの生活に生かしたいこと

は、協力して助け合いをすることです。 

〇運動会でがんばったことはリレーです。これから生活

に生かしたいことはあきらめないことです。 

〇応援団をやってみんなを引っ張ることができたので、

次からは、クラスや学年をひっぱっていきたいです。 

〇８０ⅿ走で前の自分よりはやくなっていることに気

が付き、成長していると気が付いた。 

〇全力で走った。バトンパスの練習の集中力を勉強にい

かしたい。 

 

【6年生】 

〇心を合わせて演技するのはとても気もちいいことだ

と思った。中学生高校生になっても「心を一つにする」

ことを忘れないようにしたい。 

〇練習の時、自分の体とフラッグがうまく動けなくて自

分に腹が立っていました。何をすればみんなと息をそろ

えられるのか考えて踊っているとだんだんできるよう

になってきました。 

〇最後までやり切れてすごく嬉しかったです。保護者や

他の児童たちに感動を与えられたと思います。共に歩ん

できた仲間たちと支えてくれた先生のおかげでここま

でこれたと思っています。 

〇ぼくは運動会ができたことは「奇跡」だと思う。全校

でできたし、雨が降らなかったし、最高の演技ができた

から。前日に6年生が運動会の準備をした。自分は「（準

備を）させていただきありがとう」と言いたい。当日は

全校の心がひとつになったと思う。最高の思い出です。 

〇はじめは「なんで運動会なんてあるのだろう」と思っ

ていたが、練習をしていくうちにじょじょに「運動会が

楽しみ」と気持ちが変わってきた。先生が言った「その

すがたを見せる」という言葉がきっかけだ。そこから行

動を変えました。これからは、運動会であったことを意

識して何事もしんけんに取り組みたいです。 

 

どの学年も、本当にすばらしかったです。 

運動会に至るまでの日々の練習や心の動き、成長が感

じられました。今後の生活にいかしながら学校生活を充

実させていってもらいたいものです。 

  

大津市・大津市教育委員会からの 
お知らせ 

 

 

【子どものこんな変化に 
注意してください】 

 

 

いじめや友達との関係、学習のことなど、子ども

が悩みを抱えているといつもと違う様子を表すこ 

とがあります。 

 

 

●からだの調子 （食欲がない。頭痛、腹痛、吐

き気など体調が悪い。寝つき

が悪い。） 

●表情や態度  （いつになくそわそわしている。 

イライラしている。学校に行

くことを嫌がる等） 

●持ち物の様子 （おこづかいが早くなくなる。

持ち物がよくなくなったり、

汚れている。携帯に敏感に反

応する。逆に全く見なくな

る。） 

 

 

★もし気になることがあったら、子どもを問い

つめずに「あなたのことを大切に思っているよ」

というメッセージが伝わるように話を聴いた

り、担任や子ども支援コーディネーター等にご

相談したりしてください★ 12月教育相談日 

（スクールカウンセラー来校日） 

12月  8日（金） 

12月18日（月） 

 


